Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 185 m2
Référence 635
Prix 1 850 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison a vendre (06590

www.maisonsetappartements.fr
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A vendre — Villa de charme avec jardin luxuriant, triple exposition et piscine a
Théoule-sur-Mer Nichée au coeur d'un environnement exceptionnel, cette élégante
villa sur deux niveaux vous offre un véritable havre de paix, a I'abri des regards et
baignée de Ilumiere. Située dans un quartier résidentiel recherché de
Théoule-sur-Mer, elle allie charme, espace et calme absolu. Rez-de-jardin : Deux
chambres lumineuses avec acces direct au jardin Grande salle d'eau avec toilettes
et bidet Salon convivial avec bar intégré Cuisine attenante ouverte sur |'extérieur

Acces direct a un jardin arboré ...

Charming villa with lush garden, triple exposure and swimming pool in
Théoule-sur-MerNestled in the heart of an exceptional environment, this elegant
two-storey villa offers you a true haven of peace, sheltered from view and bathed in
light. Located in a sought-after residential area of Théoule-sur-Mer, it combines
charm, space and absolute tranquility.Garden level:Two bright bedrooms with
direct access to the gardenlLarge shower room with toilet and bidetCosy lounge
with built-in barAdjoining kitchen opening onto the outsideDirect access to a

Mediterranean garden with trees, palm trees and a ...

RE/MAX SUNSET
1300, route des Crétes - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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